

Rede Neujahrsempfang 2024 (Verena)

Auch von mir noch mal einen schönen guten Abend.

Ich wollte euch allen noch einen kurzen Rückblick über unser letztes Jahr geben.

Angefangen hat unser SPD-Jahr nach dem letzten Neujahrsempfang im Januar mit dem Kinderfasching am 12. Februar

Leider war dies etwas ärgerlich, da wir zwar alles zusammen geplant hatten, ich persönlich jedoch dann an dem Tag krank war. Trotzdem kam der Fasching dieses Mal moderiert von David Lange und Helen Auer so gut an, dass der komplette Kuchen inklusive Sekt alles ausverkauft war.

Somit ein Fazit für dieses Jahr: Wir brauchen an einem **Kinderfasching** mehr Sekt!

Dann folgten am 24. März die Neuwahlen unseres SPD-Vorstandes. Da blieb alles beim Alten mit Klaus und mir und als Ersatz Hester Reinhold und Felix Stöckl.

Auch die Maiwanderung am 1. Mai 2023 konnte dieses Jahr wieder ganz normal stattfinden. Das Motto war „Rund um Puschendorf“. Es ging über Veitsbronn, Obermichelbach und Tuchenbach wieder nach Puschendorf zurück. Leider unter fast kompletten Dauerregen, sodass viele am Schluss die Abkürzung nahmen. Trotzdem trafen wir uns alle noch in der Eichwaldhalle um uns bei Kaffee und Kuchen wieder aufzuwärmen.

Wir hatten auch wieder tolle Ideen beim Ferienprogramm im August.

Erst ging es mit 15 Kindern nach Hundshaupten in den Wildpark unter dem Motto „Natur und Tiere erleben“. Dort hatten wir die Möglichkeit eine tolle Führung zu den Ziegen, Wildschweinen und auch Eseln zu machen. Die Kinder durften dann noch ihr eigenes Lederarmband mit Stempel prägen.

Ende August wurden dann mit Klaus und Wolfgang noch tolle Instrumente aus Holz und Müllresten gebaut.

Für die diesjährigen 1. Klässler hatten wir auch wieder eine tolle Schulkind Aktion im September. Unter anderem gab es Einiges aus dem „Eine Welt Laden“ und auch selbstgemachte Lesezeichen, Stundenplan in der roten SDP-Brotdose. Natürlich alles komplett individuell mit den Vornamen der Kinder gestaltet. Die Kinder und die Eltern waren begeistert.

Danach unterstützten wir mit einigen Aktionen unseren Landratskandidaten Marco Maurer ganz fleißig. Leider ist das gewünschte Ergebnis nicht erzielt worden. Was echt schade ist, da Marco ein so sympathischer Kandidat war.

Abschließend fürs Jahr 2023 waren wir ganz traditionell am Puschendorfer Weihnachtsmarkt vertreten. Wie immer kam unser Winzerglühwein und unser Glüh GIN super an. Auch ganz besonders gut gingen die warmen selbstgebackenen Zimtschnecken.

Somit noch ein herzliches Dankeschön an alle unsere Mitglieder und Unterstützer für das ganze Jahr. Ohne euch alle wäre das so nicht machbar gewesen. Ich wünsche uns allen einen schönen gemütlichen Abend.

Nun gebe ich das Wort weiter an unseren Kandidaten für die Europawahl Matthias Dornhuber. Wir freuen uns riesig, dass du heute Abend zugesagt hast.